
Title (en)
Electronic device for reminding a user of the upcoming and/or the termination of a periodic repetitive event

Title (de)
Elektronische Vorrichtung zum Warnen einen Benutzers vor der Näherung und/oder dem Ablaufen eines periodischen, sich wiederholenden
Ereignises

Title (fr)
Dispositif électronique pour rappeler à son utilisateur l'approche et/ou l'échéance d'un événement périodique et répétitif

Publication
EP 1176479 A1 20020130 (FR)

Application
EP 01420171 A 20010725

Priority
FR 0009755 A 20000726

Abstract (en)
A microcontroller (1) has a programmed area of read only memory (2) and sends information to a display (4) through an electrical connection (3).
A calculator counts down the days to an event from a preprogrammed number set during manufacture and some days before completion a warning
audio or visual signal is delivered. A second audio or visual signal is sent at the end of the countdown

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif électronique permettant d'assurer le décompte du temps exprimé en jours à partir d'un nombre
préprogrammé à la fabrication, le dit décompte commençant dès la mise en route du dispositif. Le dispositif électronique comporte un
microcontrôleur (1) muni d'une zone de mémoire morte programmée (2). Les informations données par le microcontrôleur sont transmises vers
l'afficheur (4) par une connexion électronique (3). Le dispositif électronique selon l'invention est destiné à avertir l'utilisateur de l'approche et/ou de
l'échéance d'un événement périodique et répétitif. <IMAGE>
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